
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 30.11.2021

Top 8.2 Weihnachtsmarkt

Auf Nachfrage von Herrn Stickel, ob es einen Weihnachtsmarkt geben wird, teilt Herr 
Korn mit, dass er vom Ordnungsamt informiert wurde, dass eine Durchführung unter 
2 G Regeln möglich ist. Allerdings scheint die Tendenz erkennbar, dass es wohl keinen 
Weihnachtsmarkt geben wird.


